

Laguardia (Alava), 22 de Julio de 1963
Señor Don Pedro de Salas
Valladolid.

Muy distinguido amigo: Le escribo esta carta para exponerle los puntos siguientes:

I. Solacueva. Supongo que habrá recibido V. el informe de las excavaciones de Solacueva que le envíe hace poco. Para continuar estas excavaciones, solicite la autorización y la subvención allá por diciembre; pero aún no he recibido ninguna contestación. Habrá que seguir el asunto, pues no se puede trabajar en Solacueva después de Diciembre.

II.- El Sotillo. - Es éste un término de Laguardia (Alava) donde sospechamos que existe un dolmen. Tememos que la próxima roturación de la tierra en que se halla encerrado, le alcance. Por eso hemos venido Medrano, Apellániz y yo para efectuar allí una cata que creo que no durará más de dos días. En el mismo lugar se halla el dolmen de Pan Martín situado también a pocos pasos al N. de Laguardia. Por eso pedimos autorización para que podamos excavar este dolmen y el de El Sotillo (si resulta ser tal monumento) antes de mediados de Octubre.

Dispense que le mole-

te una vez más y dispone de su atto. a

To a
J. M. Barandiaran